

## CARTA AL LECTOR

Cuando hace 30 años un grupo de empresarios tuvo la iniciativa de crear la carrera de Ingeniería Administrativa, el país tenía la inminente necesidad de formar profesionales en Ingeniería que a su vez manejaran el lenguaje de la Administración. Hoy, en la década del 90, la carrera de Ingeniería Administrativa puede mostrar con orgullo una serie de realizaciones que hacen eco a la tradición académica de la Facultad de Minas, y representa una excelente alternativa para el manejo de las empresas en un ambiente de cambio, competencia y desarrollo tecnológico.

El Ingeniero Administrador es un profesional con una gran capacidad analítica, dada su formación básica en Ingeniería, y con una alta capacidad en el área profesional, debido a la rigurosidad de los cursos y la calidad de sus docentes. Con una intensa formación en cursos de Matemáticas y Física, el Ingeniero Administrador recibe la misma formación básica que todos los Ingenieros de la Facultad de Minas; en su ciclo profesional, el Ingeniero profundiza en las áreas de Administración, Mercadeo, Economía, Finanzas, Sistemas y Métodos Cuantitativos.

Hoy, con mucha satisfacción, la Facultad de Minas dedica en su totalidad la Revista DYNA a la carrera de Ingeniería Administrativa, como un homenaje a la celebración de sus 30 años. Es de justicia resaltar que la edición de esta Revista se debe en gran parte al trabajo ordenado y dedicado de un grupo de estudiantes que ya ha hecho historia bajo el nombre de Grupo Imagen. Así mismo, debe destacarse la participación y el empeño puesto por el Ingeniero Administrador Alfredo Hernando Osuna para el éxito de esta pequeña empresa, que es editar la Revista de los 30 años de Ingeniería Administrativa.

Atentamente,

**DIEGO GERMAN ARANGO MUÑOZ**

Profesor U.N.